

Haben Sie Ihre Stimme schon abgegeben?

Am 28. April 2024 sind Gemeinderatswahlen!



Alwin Roos
Ressort Bildung

Tim Kiser
Ressort Finanzen

Nimm 2 für Wauwil, eine attraktive Gemeinde für uns alle!

Unsere zwei Kandidaten sind bereit, sich im Gremium des Gemeinderates mit grossem Engagement für die Umsetzung des Wauwiler Leitbildes einzusetzen. Sie sind offen für die Anliegen der Bevölkerung und setzen sich für die positive Weiterentwicklung der Gemeinde ein.

Übernehmen Sie Verantwortung, nutzen Sie Ihr Wahlrecht!

- Unsere Kandidaten handeln verantwortungsvoll im Interesse der gesamten Bevölkerung.
- Sichern Sie ihnen mit Ihrer Stimme Unterstützung zu und honorieren Sie ihr Engagement.
- Sie verdienen es, von einer grossen Anzahl Bürgerinnen und Bürgern gewählt zu werden.
- Nutzen Sie die briefliche Stimmabgabe.
- Unterstreichen auch Sie Ihr Interesse an der Zukunft von Wauwil.

Wählen Sie noch heute unser überzeugendes Duo! Für Ihre Unterstützung danken wir.

Wahl-Apéro

Am Wahlsonntag, 28. April 2024 offeriert die Gemeinde einen Apéro. Dieser findet um 17 Uhr im Zentrum Linde statt. Die ganze Bevölkerung ist dazu eingeladen.

Anschliessend an den Gemeinde-Apéro treffen sich die Mitte-Mitglieder sowie Nahestehende im Glasi Bistro. Wir freuen uns auf ein gemütliches Beisammensein.